

Modaes

Entorno

El contrabando de calzado en Colombia se contrae un 90% en 2017

En el último año, el número de pares de zapatos que ingresaron en el país de manera ilegal fue de un millón, mientras que en 2016 había sido de veinte millones.

Modaes
9 ene 2018 - 00:00

El contrabando de calzado en Colombia se contrae un 90% en 2017

Colombia reduce el contrabando de calzado. En 2017, el ingreso de este tipo de productos de manera ilegal al país, se redujo un 90% respecto al año anterior. En volumen, **el número de pares de zapatos subfacturados que se introdujeron en Colombia fue de un millón de pares**, mientras que en 2016 la cifra había alcanzado los veinte millones.

Según datos de la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales de Colombia y la Asociación Colombiana de industriales del Calzado, el Cuero y sus Manufacturas (Acicam), **en 2017, se incautaron 501 contenedores en el puerto de Buenaventura por un valor de 135.000 millones de pesos colombianos (46 millones de dólares)**.

El decreto 1745, que impide la comercialización de zapatos a precios bajos, fue uno de los motivos por el cual se redujo considerablemente el ingreso de calzado ilegal. Por el contrabando, el país deja de recibir un billón de pesos (349,0 millones de dólares) anuales en impuestos y se pierden cerca de 500.000 empleos.

En 2017 se incautaron 501 contenedores de calzado ilegal en el puerto de Buenaventura

El sector textil también fue altamente golpeado en 2017 por el comercio ilegal. Sin

Modaes

embargo, desde el Instituto para la Exportación y la Moda (Inexmoda), han llevado a cabo distintas formaciones para empresarios del sector en el último año.

Junto con el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, **Inexmoda realizó un programa de encadenamiento productivo, con el que lograron capacitar a cuarenta empresas del sector**, incrementando en un 21% la productividad de las mismas, según *Portafolio*.